
   

     
 

第１１６５回 例会 ２０１４年（平成２６年）８月４日   

前回（７月２８日）例会記録 

 

◇ プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

１．来客紹介 日比 敬史 親睦委員 
 ゲスト：２名 地区外：０名 地区内：４名 合計：６名 
 ゲスト：大阪心斎橋ロータリークラブ 
     会長 松田 隆光 様  幹事 石原 純一 様 
 

２．会長の時間  小島 常男 会長 

先日杉浦直前ガバナー補佐の慰労会が開かれ、締めの挨拶をさせていただきましたが、途中

で新会長へのエールをたくさんいただき頑張りますというような挨拶になり、肝心の杉浦直前ガ

バナー補佐への、ねぎらいと感謝の言葉を言いそびれてしまいました。 

杉浦直前ガバナー補佐のご活躍の程は、多方面から聞き及んでおります。ＩＭ７組での大阪船

場ＲＣの存在感を際立たせていただき有難うございました。さらに大阪船場ＲＣにも「中の下」と

いう簡潔な言葉で叱咤激励いただき、大変励みになりました。 

昨年度はご多忙でお疲れのことと存じますが、１年間本当にありがとうございました。高いところ

から恐縮ですが、改めてお礼と感謝を申し上げます。 

さて、会長の時間は本来ロータリークラブのことを話す場でありますが、月度最終例会だけは私の趣味の楽器の話をさせ

ていただきたいと思います。一滴も飲めない私は寂しい人生を送っているわけですが、いつの間にか家に楽器が増えて

きました。そろそろ断捨離しないといけないと思っているのですが、先日近くの三木楽器へウクレレ用の軽いソフトケース 
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を探しに行ったら中身が入ったまま持って帰ってしまって、また１台増えました。 

ウクレレはご覧のように小さな楽器ですが、独特の明るい音色で弾きやすく、ブームになっているようです。ポルトガルか

らハワイへ持ち込まれた楽器をコアという木を使って作られたと伝わっています。 

私のウクレレはアメリカ合衆国のマーチンというギター製作会社のもので、この会社は近くにあるナザレス・ロータリー・クラ

ブでギターを演奏する活動の他、アフリカゾウの保護にも積極的に取り組んでおられ、私のささやかな散財が少しでも役

に立てば幸いです。 

 

３．大阪心斎橋ロータリークラブご挨拶  会長 松田 隆光 様  幹事 石原 純一 様 

 

皆様こんにちは。月初にお伺いをしなければいけなかったのですが、月末になりま

した事を、まずは詫び申し上げます。親クラブというにはこれまで歯がゆい人数でし

たが、現在３８名、もうすぐ３９名になろうとしておりますので懇親会の時には新しい

顔ぶれをお見せする事ができると思います。今期も懇親会や情報集会の時は仲良

くさせていただきたいと思いますので今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

４．委員会報告  

◎ＳＡＡ委員会 片岡 清夫 委員長 

次週は１３：４０～１５：４０に矢田ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会が行われます。入会３年未満の会員様は 

大変勉強になりますのでご出席の程よろしくお願い申し上げます。 

◎会報広報委員会 宮原 彰 委員長 

先日7/26に「国際ロータリー2660地区、２０１4～2015年度、第１回クラブ広報委員長会議が開催されました。当日は泉博

朗ガバナーはじめ地区研修委員会委員、広報委員及び各クラブの広報委員長合わせて約９０名の方が出席されました。

挨拶の中で国際ロータリーはポリオの撲滅運動をはじめ世界中で素晴らしい奉仕活動や国際親善活動を行っているが、

このロータリーの活動を知っている人が少なく世間に認知されていないために会員の減少に繋がっている。本年度は広

報活動を通じ公共イメージの向上をはかり、協賛者や会員獲得につなげてゆく活動を推進いたします。地区広報委員会

は2660地区をロータリーの友、地区ホームページ、地区行事での講演、マスメディアへの発信等を通じて「国際性豊かな

2660地区」をアピールして各クラブの広報活動を支援いたします。クラブの広報活動はマスメディアによる広報活動も重要

ですがロータリアン自身が家族・友人・職場など身近な人々にクラブとロータリーについて話すことが最も効果的な広報と

なります。*ロータリーとは何か。*ロータリアンとはどのような人々とか。*ロータリーとは何をする団体か。そして自身のクラ

ブはどのようなクラブか。について１分以内で答える準備をしておきましょう。クラブの力強い広報ｇ会員研修となり会員維

持がはかられ会員増強の推進となります。本年は公共イメージの向上のためにロータリーデーを設立し、ロータリー 

フェスティバルを開催いたします。（２０１５年５月５日大阪中之島公会堂）IM７組のバズセッションではクラブ間の会報の 

交換、IM７組の統一したホームページを作成してはどうか、意見交換をいたしました。皆様の熱心な活動を参考に 

広報活動に取り組んでゆきたいと思います。 

◎米山奨学委員会 松永 修 委員長 

各クラブの米山奨学各委員長が7月から交代選任されたことで、もう一度ご参集頂いて米山記念奨学会についての歴史、

米山梅吉氏の生涯とこの事業の設立から現在までと、泉ガバナー近藤奨学会副理事長他からの挨拶を拝聴し、映画の短

縮されたものを拝見しました。現在、世界の先進国と呼ばれる国の中から日本を選んで留学下さる事に感謝して、その気

持ちで留学生に接して頂きたいと申されていました。採用国別の学生の国籍は過去10年間中国、韓国の2国で65％～

70％を占めていましたが、ここ 2年間ではこの2国で40％に減り、色々な国から広く受入れ国が増える等状況が変化して

います。ロータリーの財政状況から1ロータリアンにつき3万円の募集目標を設定していますが、全国的にばらつきもあり、

現在平均では22500円台ですので今後増額して頂きたい状況下にあります。日本に来て学んだ留学生の恩がロータリー

に返らないとの意見もありますが、学ばれたことや尊い経験を世界の若い人達に返してあげて欲しいとの意見がありました。

米山奨学生大阪地区セミナーが9月6日(日)13：00より天満橋のOMMビルでも開催されます。特に入会5年未満の会員

は1クラブ3名程度出席をお願いする次第です。8月6日には、大阪北梅田ロータリークラブが留学生、研究者様をご招

待して「なにわ淀川花火大会」を鑑賞します。(場所 淀川区十三東1-9 セレモニーホール十三) 



 
◎親睦委員会 北野 克己 委員長 

８月２０日の家族懇親会にご参加される会員の皆様にシルク・ドゥ・ソレイユ「オーヴォ」のパンフレットを本日メールボックス

に配布いたしました。チケットは当日お渡しいたしますのでよろしくお願いいたします。 

 

◎国際奉仕委員会 澤田 宗久 委員 

いつも、歯科医療奉仕活動に御理解ご支援いただきまして、ありがとうございます。 

７月１２（土）～２１日（月）までの１０日間、バヌアツ共和国へ歯科医療奉仕活動を行って参りました。今回も奈良生駒ＲＣ幹

事の古森様が参加されました。バヌアツ共和国での奉仕活動は今年で３０年に渡ります。又、フィリピン共和国での活動は、

１５年になります。この活動が続けられるのも会員の皆様方のおかげと思い深く感謝しています。 

バヌアツ共和国には３つのＲＣがあり、今回３０年間の活動の中、初めて首都ポートヴィラＲＣの例会に行って参りました。 

いつもは、すぐにポートヴィラからタンナ島に行き、島民の治療を行っていましたのでポートヴィラＲＣの例会に行くことが

出来ませんでした。今回ポートヴィラＲＣからバナーを頂きましたので、小島会長にお渡しいたします。又、現地での奉仕

活動については８月１８日（月）に卓話を行いますので詳しいことは、その時にご報告致します。９月１０日から約１週間、６

月に事前調査致しましたレイテ島へ奉仕活動を繋いでいきます。現在は着々と準備を進めております。 

これからも、皆様方の御理解、御協力宜しくお願い致します。 

 

５．ニコニコ箱報告 平山 明彦 親睦委員 

大阪心斎橋ＲＣ 松田様 石原様‥‥月末になってしまいました。これからもよろしくお願い申し上げます。 

岡本（真） 会員‥‥本日の職奉卓話よろしくお願いします。 

小島 会員‥‥会長の時間、ご静聴ありがとうございました。 

杉浦 会員‥‥先日はガバナー補佐慰労会を催していただき有難うございました。 

松谷 会員‥‥連続欠席のお詫び。その間カンボジアのオットム村に松谷スクールが完成。７月１４日開校式が行われ 

          ました。３教室と職員室の小さな学校ですが、それでも３００人が学べます。尚、昨日３泊３日の天風会 

          修練会を終えました。 

斧原、岡本（茂）、新川、清水、藤野、平山、片岡、渡辺、俣野、宮原、中村、高階、大磯、大嶋、中川、松永、北野、今泉、 

各会員‥‥白鵬三十度目優勝 豪栄道大関昇進へ。 

６．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 39名 出席員数  名 出席率 ７２％ 

第１１６２回（６月２３日） 修正出席率 ９３％  

 

７．職業奉仕卓話  

◎ 武田 實 会員 

 繊維産業は中国を中心に輸入製品比率が上昇の一途をたどる中、2010 年以降の急速な円高に

よる輸入仕入コスト軽減で、2013年期までは過去最高益を更新する繊維商社も見られました。しか

し、安倍政権下での円安基調と、中国での人件費高騰を受けて、規模の大小問わず繊維会社は

仕入コストの上昇を招き、収益が大きく圧迫されている状態です。さらに、消費税増税後は衣料品

の販売不振が続いており、業界環境は更に厳しいものとなっています。 

ユニクロは 8 月からの秋冬物投入時より、仕入コスト高を値上げにより商品価格に転嫁することを

発表していますが、今のところこれに追随する企業は現れておらず、業界全体での値上げの風潮

は見られないため、当面コスト増を価格転嫁できない状況が続くものと予想され、収益への不安は拭えません。また、チャ

イナプラスワン、メイドインジャパンへの回帰なども取り組まれていますが、現状は中国に頼った生産から脱却できておら

ず、まだこれらが本格化するには時間を要する状況です。また、当社が行っている全国繊維業者整理倒産統計の2014年

1～6月の半期集計によると倒産件数237件中、小売業者が90件で全体の約38％を占め、業種別ではトップであり、倒産

原因も不況型の業績ジリ貧が大部分を占めます。特に地方零細の小売業者が大半であり、アベノミクス効果は大企業、都

市部に効果が表れているものの、地方経済・消費は依然停滞していることを示していると思われます。消費税増税、さらに

もう一段階の増税を控えており、先行きは更に厳しいものと予想されます。 



 
◎「あったらいいな、のために」 岡本 真太郎 会員 

 

当社は私の父が昭和59年（1984 年）に、船場で文久2年（1862年）から続く現金問屋の子会社と

して、渋谷で創業しました。「これからは物作りに拘り、メーカーとして東京で打って出る」と意気込

んで創業しました。創業当時は、ユニセックスのパジャマを主力商品として企画製造しておりまし

た。前合わせ部分が全て左前のゆったりとしたデザインで「男も女も同じ」というコンセプトで、その

コンセプトが社名にもなっています。時代背景もあり、斬新なデザインとコンセプトがうけトレンディ

ードラマとの衣装協定が次々と決まり、秋元康氏プロデュースの小泉今日子デカパジャマが大ヒッ

トしました。 

当時、業界の中ではデザインセンスは当社が一番と言われていたと聞いています。 

10 年を経過した頃より市場に変化が現れ出しました。それまでお取引の中心であった百貨店や下着専門店チェーンよりも、

雑貨店でパジャマを購入される方が増え始めました。また売れ筋商品も、大胆なプリント柄のパジャマから先染めのチェック

柄へと変化しました。購入される世代が変化し、購入されるお店も変わったのです。 

そして間もなくお客様の日本製への拘りもなくなり、価格帯が下がり生産拠点を中国へ移す事が必須条件になりました。 

私が入社したのはこの頃です。私は今までの取引先に固執せず、一から全国の雑貨店に出向き、現状お取引されている 

メーカーの良いところ不満なところを聞いて歩き「お客様にどう必要とされるか」ということを必死に考えました。そこで出た 

答えは、固定概念にとらわれず、お客様の「あったらいいな」を創り出すということでした。 

そんな当社も、今年30年を迎えました。今ではパジャマの売上は全体の10％もありません。3年前より家具の製造販売も 

手掛けています。それらは全てお客様の「あったらいいな」からヒントを頂いています。今後もお客様の売上に貢献できる様、

日々変化・努力して参ります。 
 

     ・・・ IM第７組ガバナー補佐 矢田 勝利 様 ご紹介 ・・・(ガバナー月信 ７月号より) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

         事務局の夏季休暇は８月１３日（水）～１７日（日）となります。 

         よろしくお願いいたします。 

 
★次回８月１１日(月）例会予定  
・委員会卓話：会員増強・規定情報研修 


